Bloomberg Línea





Suprema Corte de México inicia inédito paro de labores ante protestas por reforma judicial

El Pleno de la Corte valorará la continuidad o suspensión del paro de labores el próximo lunes 9 de septiembre



Por Zenyazen Flores 03 de septiembre, 2024 | 04:10 PM

Ciudad de México — La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) de México inició un inédito paro de labores en apoyo a los trabajadores de ese tribunal que suspendieron actividades en protesta por la reforma judicial del presidente Andrés Manuel López Obrador, que es respaldada por la presidenta electa Claudia Sheinbaum.

Mientras los ministros y ministras de la Corte votaban irse a paro de labores, trabajadores y jueces del Poder Judicial bloquearon desde la mañana de este martes los accesos de la **Cámara de Diputados**, por lo que impidieron a los legisladores llegar al recinto al que fueron convocados a sesionar para discutir y aprobar en lo general la reforma judicial.

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, informó que, ante el bloqueo, sesionarán en una sede alterna para llevar a cabo su agenda legislativa.

Los diputados fueron citados en una sala deportiva ubicada en las inmediaciones del Autódromo Hermanos Rodríguez, a donde llegaron la mayoría de los diputados de Morena y sus aliados, el Partido Verde y Partido del Trabajo.

<u>Suprema Corte de México inicia inédito paro de labores ante protestas por reforma</u> judicial (bloomberglinea.com)